
Готовы решать задачи любой сложности - КПРФ ЕАО

На прошедшей неделе руководитель фракции КПРФ в Законодательном Собрании
Еврейской автономной области Владимир Фишман стал гостем студии телеканала
НТК 21, где беседовал с политологом Константином Земляникиным. Предлагаем
вашему вниманию печатную версию интервью.

  

Разговор начался с тех задач, которые фракция КПРФ, региональное отделение партии
решало в последнее время.

  

Главная задача, стоявшая перед коммунистами и сторонниками партии с начала 2024
года, были выборы Президента Российской Федерации. Выборная кампания проходила
в очень сложных условиях. В свое время КПРФ поддержала Президента в вопросе
проведения СВО. Ведь на Донбассе еще в 2014 году американцы через своих людей
внутри Украины начали запрещать русский язык, который для абсолютного большинства
населения был родным. Конечно, люди не стали мириться с таким положением дел,
начали противодействовать этому. Поэтому СВО была неизбежной.

  

Учитывая ситуацию, в период подготовки и проведения выборов мы не критиковали
действующего президента, а построили свою работу на пропаганде идей и основных
направлений работы партии, нашей Программы Победы. Мы разъясняли нашим
землякам, что нужно сделать, чтобы выйти из кризиса.
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Константин Земляникин отметил, что на пресс-конференции Г.А. Зюганова и Н.М.
Харитонова ее участники высоко оценили результаты участия КПРФ в выборной
кампании. Во-первых, партии удалось сохранить свои позиции на политическом поле
страны. Во-вторых, именно пропаганда Программы Победы помогла получить большое
количество сторонников среди избирателей.

  

Владимир Ефимович подтвердил мнение политолога, рассказал о том, сколько
продуктивных встреч провел Харитонов по всей России, в том числе и на Дальнем
Востоке, с которого он и начал свое турне. Руководитель областных коммунистов еще
раз отметил, что в Еврейской автономной области, как и в Российской Федерации,
кандидат в Президенты страны от КПРФ Николай Харитонов на второй позиции.

  

«Хотелось бы, чтобы процент проголосовавших за Николая Михайловича был повыше, но
когда на кону сохранение русского мира, то мы должны быть едины в своем выборе.

  

При этом мы продолжаем настаивать на том, что ни в коем случае нельзя отказываться
от реализации Программы Победы, которая составлена профессионалами,
апробирована и сможет помочь в решении кризисных моментов нашей экономики и
политики.

  

Президент России Владимир Путин еще в 2015 году на Валдайском форуме заявлял, что
капитализм зашел в тупик. Так вот чтобы выйти из этого тупика, и нужна Программа
Победы. Необходимо нейтрализовать пятую колонну, повернуться лицом к населению и
победить. В противном случае можно потерять страну. Уверен, что общими усилиями мы
этого не допустим», - сказал Владимир Фишман.

  

Затем собеседники вернулись к региональной повестке. Константин Земляникин назвал
несколько законопроектов, которые были поддержаны фракцией КПРФ в
Законодательном Собрании Еврейской автономной области. Это, в частности, закон об
установлении дня многодетной семьи, продление выплаты материнского капитала.

  

Но интервьюера особо интересовала позиция депутата-коммуниста по вопросам
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введения на территории области противопожарного режима. Власть на сегодня
предложила ограничиться только увеличенными штрафами. Однако ситуацию с
пожарами это не решает.

  

Владимир Ефимович напомнил, что во времена Советского Союза были лесничества,
которые четко отслеживали положение дел и могли своевременно среагировать при
необходимости. А сегодня, например, на весь Смидовичский район один лесник. Поэтому
нужно решать вопрос на уровне Государственной Думы и Правительства РФ.
Необходимо возрождать службу, выделять дополнительное финансирование. Другого
пути нет.

  

Нужно создавать профессиональные пожарные дружины по месту жительства. Надо
возвращаться к советскому опыту, к государственной системе управления в этом
вопросе. А просто пугать помогает мало.

  

В настоящее время совершенно не чистят лес, что также приводит к пожароопасному
состоянию.

  

Владимир Ефимович остановился на бюджете. Он убежден, что сегодняшний областной
бюджет не решает многие застарелые социально-значимые проблемы автономии. Это и
здравоохранение, и бездомные собаки, которые стали уже чуть ли не важнее людей.
Это и идеологические вопросы, связанные с неверным толкованием победы
Народно-революционной армии под Волочаевкой, которую сегодня «обзывают» днем
окончания Волочаевского боя. Владимир Фишман считает, что недопустимо
фальсифицировать историю, искажать ее факты. Наоборот, молодежь можно и нужно
воспитывать на положительных примерах.

  

Затем разговор коснулся темы предстоящих задач. Владимир Ефимович
проинформировал зрителей телеканала о том, что в региональное отделение стало
обращаться за помощью больше людей. А это свидетельствует о низком уровне жизни
наших граждан, так же, как и высокая смертность, и отток населения из Еврейской
автономии. Нужно менять ситуацию.

  

Депутат-коммунист Владимир Фишман не обошел в интервью и вопрос строительства на
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территории ЕАО крематориев и колумбариев. Он предложил власти переключиться на
решение действительно значимых для области проблем, а не заниматься тем, без чего
ЕАО вполне может обойтись.

  

Ну и, конечно, говорили о предстоящих выборах в органы местного самоуправления,
которые пройдут на территории автономии в сентябре 2024 года, в которых
региональное отделение КПРФ обязательно будет представлено.

  

Подытоживая свое выступление, Владимир Ефимович сказал, что работа предстоит
большая. Задач перед коммунистами ЕАО стоит много, проблем нужно решить еще
больше. Так что надо работать. Региональное отделение КПРФ в Еврейской автономной
области к этому готово.

  

Пресс-служба ОК РО КПРФ в ЕАО.
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